




 

 
RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE 

FECHA DIECINUEVE DÍAS DEL MES DE FEBRERO DEL AÑO 2020 
 
 
Asistentes:  
Mtro. Luis Jara Romero                       Decano Encargado. 

  Mtra. Elena Chau Loo Kung               Directora Encargada del Departamento de    Ciencias 
de la Salud. 

Dr. Ernesto Bancalari Benavides          Director de la Escuela de Medicina Humana. 
Mtra. CD. María Cruz Flores             Directora de la Escuela de Odontología. 
Dra. Miriam Saavedra Covarrubia  Directora de la Escuela de Enfermería. 
Mtra. Patricia Becerra Escate             Directora de la Escuela de Psicología.  
Dra. Soledad Guerrero Quiroz             Docente invitado en Consejo de Facultad  
Pbro. Jorge Villegas Flores   Capellán de la Facultad de Medicina. 
Lic. Irene Rangel Castro                       Secretaria Académica de la Facultad de Medicina.  

 
Agenda: 
 

 Informe de avance de entrega de sílabos 2020-I 

 Designación del comité de calidad y gestión curricular de cada escuela 

 Propuestas para el inicio del semestre 2020-I 

 Informe de Capellanía caso Pintando Fernández 

 
Acuerdos:  
1.1. Los miembros presentes en la sesión de Consejo de Facultad, han aprobaron los 

siguientes expedientes: 
 
    Grado Académico de Bachiller            :05 

 Escuela de Psicología  :05 
                                    

  Título Profesional   :68 

 Escuela de Enfermería  :18 

 Escuela de Psicología  :04 
 Escuela de Odontología                 :18 
 Escuela de Medicina                      :28 

 

Segunda Especialidad             :05 

  Escuela de Enfermería  :05 

 

 

 

1.2. El Decano previo a la reunión de Consejo de Facultad solicitó a los directores de escuela 
se sirvan traer un informe detallado de que como se encuentra el avance con respecto a 
la recepción de sílabos de todas sus asignaturas correspondientes al semestre 2020-I. 
Esta tarea ha tenido como finalidad la recopilación de todos los sílabos necesarios antes  
 



 
 

  
 
 

 
 
 

 
de comenzar el ciclo académico, para que de esta forma se inicie correctamente con los 
sílabos cargados en el sistema previa revisión por parte de los comités de calidad y 
gestión curricular. 
 
  

1.3. El Decano informa a los directores de escuela acerca de las funciones que este ciclo 
2020-I tendrá el comité de calidad y gestión curricular y solicita en un corto plazo de 1 
semana ratificar o caso contrario cambiar a las docentes que formaran parte de su 
comité. 
  

1.4. Los Directores de Escuela, para el ciclo 2020-I solicitan al Decano, un tutor que pueda 
cumplir con todas las actividades que requiere el puesto, de modo que se pueda 
asegurar el acompañamiento y guía de los alumnos que presenten diversos tipos de 
problemas en su desempeño académico y de este modo posteriormente se pueda 
reducir el porcentaje de deserción de estudiantes en las escuelas. 

 

1.5. El Capellán de la Facultad presenta su informe con respecto al caso del alumno Pintado 
Fernández, en su informe expone todas las averiguaciones que hizo con respecto al caso 
para que el Consejo de Facultad decida la sanción correspondiente al alumno. 

 

1.6. El Consejo de Facultad acuerda sancionar al alumno Pintando Fernández mediante una 
amonestación por escrito la misma que deberá constar en su historial académico. 

 

  
 

Cuenta con la conformidad del Decano 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

Lic. Irene Mercedes del Rocío Rangel Castro 
Secretaria Académica 
Facultad de Medicina 

 
 



 
 

  
 
 

 
 
 

 
RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE 

FECHA TRECE DÍAS DEL MES DE MARZO DEL AÑO 2020 
 
 
Asistentes:  
Mtro. Luis Jara Romero                       Decano Encargado. 

  Mtra. Elena Chau Loo Kung                Directora Encargada del Departamento de Ciencias de 
la Salud. 

Mgtr. CD. Christian R. Alva Morgan     Director de la Escuela de Odontología. 
Dra. Miriam Saavedra Covarrubia  Directora de la Escuela de Enfermería. 
Mtra. Patricia Becerra Escate              Directora de la Escuela de Psicología.  
Dra. Soledad Guerrero Quiroz              Docente invitado en Consejo de Facultad  
Pbro. Jorge Villegas Flores   Capellán de la Facultad de Medicina. 
Lic. Irene Rangel Castro                        Secretaria Académica de la Facultad de Medicina.  

 
Ausente: 
Dr. Ernesto Bancalari Benavides            Director de la Escuela de Medicina Humana  
(Justificó su inasistencia por motivos laborales) 

 
Agenda: 
 

 Informar las acciones que se tomarán en relación a la suspensión de actividades 

académicas.  

Acuerdos:  
1.1. Los miembros presentes en la sesión de Consejo de Facultad, han aprobaron los 

siguientes expedientes: 
 
    Grado Académico de Bachiller            :03 

 Escuela de Psicología  :03 
                                    

  Título Profesional   :07 

 Escuela de Enfermería  :04 

 Escuela de Psicología  :01 
 Escuela de Medicina                      :02 

 

Segunda Especialidad             :11 

  Escuela de Enfermería            :10 

    Escuela de Odontología                :01  

 

 

 

1.2. El Decano agradece la labor brindada por la Mtra. CD. María Cruz Flores quien deja de 
asumir el cargo de Directora de Escuela de Odontología y da la bienvenida al Mgtr. 



 
 

  
 
 

 
 
 

CD. Christian R. Alva Morgan quién desde el mes de marzo ejercerá el cargo de Director 
de Escuela de Odontología.  

 
1.3. El Decano informa a los directores de escuela la coyuntura que representa para la 

universidad la pandemia del covid-19 y lo que trae consigo la suspensión de actividades 
académicas para el ciclo 2020-I. 

 

1.4. Los Directores de Escuela por su parte expresan su preocupación por sus alumnos de 
Internado, quienes se ven expuestos directamente al laborar en sedes hospitalarias y al 
no contar los implementos adecuados de bioseguridad y sabiendo que sus actividades 
hasta la fecha no serán suspendidas. 

 

1.5. El Decano acuerda enviar materiales de bioseguridad como guantes y mascarillas para 
la protección de sus alumnos de manera provisional. 

 

1.6. El Decano informa basado en la reunión con Vicerrectorado Académico que el inicio del 
ciclo académico será postergado, la cual se determinará según como se desarrolle la 
emergencia sanitaria en nuestro país. 

 

1.7. Decano solicita a los Directores de Escuela completar con la carga de sus sílabos en el 
módulo de enseñanza aprendizaje según los plazos establecidos. 
  
 

Cuenta con la conformidad del Decano 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Lic. Irene Mercedes del Rocío Rangel Castro 

Secretaria Académica 
Facultad de Medicina 

 
 

 

 



 
 

  
 
 

 
 
 

 
RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE 

FECHA VEINTICINCO DÍAS DEL MES DE MARZO DEL AÑO 2020 
 
 
Asistentes:  
Mtro. Luis Jara Romero                       Decano Encargado. 

  Mtra. Elena Chau Loo Kung                Directora Encargada del Departamento de Ciencias de 

la Salud. 

Dr. Ernesto Bancalari Benavides           Director de la Escuela de Medicina Humana. 

Mgtr. CD. Christian R. Alva Morgan     Director de la Escuela de Odontología. 

Dra. Miriam Saavedra Covarrubia  Directora de la Escuela de Enfermería. 

Mtra. Patricia Becerra Escate              Directora de la Escuela de Psicología.  

Dra. Soledad Guerrero Quiroz              Docente invitado en Consejo de Facultad  

Pbro. Jorge Villegas Flores   Capellán de la Facultad de Medicina. 

Lic. Irene Rangel Castro                        Secretaria Académica de la Facultad de Medicina.  

 
 

Agenda: 
 

 Implementación de clases virtuales. 

 

 Asignatura que se pueden adaptar a la enseñanza virtual 

 

 Docentes que enseñaran mediante modalidad virtual. 

 

 

Acuerdos:  
 

1.1. El Decano solicita a sus directores de escuela informen en qué medida las clases de las 
diferentes asignaturas se pueden adaptar a la modalidad virtual, para ello les informa 
que existe la gran probabilidad de que todo el ciclo académico 2020-I se lleve a cabo 
usando esa modalidad.  
 

1.2. Los Directores de Escuela proponen como una medida para que los docentes se puedan 
adaptar al nuevo sistema, la postergación de la fecha de inicio de clases y todos 
comenzar en el mes de mayo. 

 

1.3. El Decano solicita a sus directores de escuela, se comuniquen con sus coordinadores de 
cursos cuya parte práctica se realizaba en lugares específicos como laboratorios o áreas 
de rotación de hospitales, para que presenten una propuesta de como llevarían a la 
virtual la parte práctica.  

 



 
 

  
 
 

 
 
 
1.4. Los Directores de Escuela indican que las asignaturas generales, así como aquellas que 

son netamente teóricas son las que sí podrían iniciar en fechas próximas sus clases 
virtuales.   
 

Cuenta con la conformidad del Decano 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

Lic. Irene Mercedes del Rocío Rangel Castro 
Secretaria Académica 
Facultad de Medicina 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

  
 
 

 
 
 

 
RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE 

FECHA VEINTE DÍAS DEL MES DE ABRIL DEL AÑO 2020 
 
 
Asistentes:  
Mtro. Luis Jara Romero                       Decano Encargado. 

  Mtra. Elena Chau Loo Kung              Directora Encargada del Departamento de    Ciencias de 

la Salud. 

Dr. Ernesto Bancalari Benavides           Director de la Escuela de Medicina Humana. 

Mgtr. CD. Christian R. Alva Morgan     Director de la Escuela de Odontología. 

Dra. Miriam Saavedra Covarrubia         Directora de la Escuela de Enfermería. 

Mtra. Patricia Becerra Escate         Directora de la Escuela de Psicología.  

Dra. Soledad Guerrero Quiroz              Docente invitado en Consejo de Facultad  

Pbro. Jorge Villegas Flores          Capellán de la Facultad de Medicina. 

Lic. Irene Rangel Castro                        Secretaria Académica de la Facultad de Medicina.  

 
 

Agenda: 
 

 Informe del desarrollo de actividades académicas. 

 Incidencias reportadas 

 Internado  

 

Acuerdos:  
 

1.1. El Decano solicita a sus directores de escuela informen de manera general como se viene 
desarrollando las actividades académicas en sus escuelas. 
 

1.2. Los Directores de Escuela informan con respecto al tema de las asistencias se encuentra 
entre un 95% a 98% lo cual indica que la mayoría de los estudiantes que se encuentran 
cursando las asignaturas, los docentes en su mayoría realizan sus actividades sin mayor 
problema.  

 

1.3. Los Directores de Escuela explican que los problemas en los alumnos surgen por tema 
de conectividad, en algunas ocasiones la señal es baja o de mala intensidad, lo cual trae 
como consecuencia que el alumno pierda parte de la clase. 

 

1.4. No se han encontrado mayores problemas con la plataforma zoom para el desarrollo de 
las clases virtuales. 

 

1.5. El Decano informa con respecto a los estudiantes que cursan el Internado, que no se 
presentan las condiciones para que ellos retornen a sus sedes hospitalarias en esa 
medida, corresponde plantear una actividad virtual que sustituya temporalmente los 



 
 

  
 
 

 
 
 

cursado en el Internado, para lo cual solicita los Directores de Escuela pensar en un 
propuesta para presentar próximamente.  

 

 

Cuenta con la conformidad del Decano 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

Lic. Irene Mercedes del Rocío Rangel Castro 
Secretaria Académica 
Facultad de Medicina 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

  
 
 

 
 
 

 
RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE 

FECHA OCHO DÍAS DEL MES DE MAYO DEL AÑO 2020 
 
 
Asistentes:  
Mtro. Luis Jara Romero                       Decano Encargado. 

  Mtra. Elena Chau Loo Kung                Directora Encargada del Departamento de    Ciencias 

de la Salud. 

Dr. Ernesto Bancalari Benavides           Director de la Escuela de Medicina Humana. 

Mgtr. CD. Christian R. Alva Morgan     Director de la Escuela de Odontología. 

Dra. Miriam Saavedra Covarrubia  Directora de la Escuela de Enfermería. 

Mtra. Patricia Becerra Escate              Directora de la Escuela de Psicología.  

Dra. Soledad Guerrero Quiroz              Docente invitado en Consejo de Facultad  

Lic. Irene Rangel Castro                        Secretaria Académica de la Facultad de Medicina.  

 
Ausente: 
Pbro. Jorge Villegas Flores   Capellán de la Facultad de Medicina  
(Justificó su inasistencia por motivos personales) 
 

 
Agenda: 
 

 Reinicio de Internado 

 Actividades académicas para los internos 

 Desarrollo de los cursos virtuales  

 

Acuerdos:  
 

1.1. El Decano solicita a sus directores de escuela tener en cuenta que, para el caso de los 
estudiantes de internado, las clases presenciales no se reiniciaran debido a la emergencia 
sanitaria que atraviesa el país, por ello las actividades para los internos también deben 
empezar de manera virtual, en medida de que pueda reforzar sus conocimientos 
adquiridos en los años anteriores de estudio.  
 

1.2. El Decano propone que las actividades de Internado podrían comenzar a realizarse en la 
CLUSAT, de ese modo se reactivaría la clínica, cumpliría su responsabilidad social y de 
esa forma podría tomarse como una sede para los internos, teniendo en cuenta que 
hasta el momento no se ha reiniciado el internado en las sedes hospitalarias. 

 
 

1.3. La Directora de Escuela de Psicología informa que, para los estudiantes de su escuela, la 
asignatura de Prácticas Pre Profesionales, ha continuado de manera virtual puesto que 



 
 

  
 
 

 
 
 

las actividades que realizan sus estudiantes se adaptaban a la vía virtual sin mayor 
inconveniente. 
 

 

1.4. El Decano informa a la Directora de Escuela de Psicología que Essalud ha solicitado 
cursos o diplomados cuya temática es “la salud mental” para sus colaboradores, de esto 
modo de pueden suplir los cursos que se habían ofrecido por la Escuela de Odontología 
y que por la realidad que atravesamos no se han podido desarrollar.  

 
1.5.  Se acuerda a solicitud del Dr. Christian R. Alva Morgan, Director de Escuela de 

Odontología, el inicio del "Programa de Capacitación Continua Virtual" para los internos 
de las Escuelas de Odontología y Medicina comience el 18 de mayo del presente año. 

 

1.6. Los Directores de Escuela, informan sobre el desarrollo de las asignaturas que 
comenzaron el pasado 4 de mayo, mencionan que todo se ha llevado de manera 
correcta, con la asistencia virtual de los estudiantes correspondientes a los ciclos mayores 
para el caso de las escuelas de Medicina y Odontología. 

 

1.7. El Decano solicita a los Directores de Escuela, hacerles presente a los docentes que 
comenzaron en mayo la importancia de tomar la asistencia y desarrollar la clase de 
acuerdo a lo descrito en su silabo. 

 

1.8. El Decano solicita a todos los directores de escuela enviar a su correo, hasta el 27 de 
mayo sus consolidados con sus respectivos ajustes en el presupuesto de POA. 

 

  
Cuenta con la conformidad del Decano 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

Lic. Irene Mercedes del Rocío Rangel Castro 
Secretaria Académica 
Facultad de Medicina 

 
 



 
 

  
 
 

 
 
 
 

 

RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE 
FECHA ONCE DÍAS DEL MES DE JUNIO DEL AÑO 2020 

 
 
Asistentes:  
Mtro. Luis Jara Romero                       Decano Encargado. 

  Mtra. Elena Chau Loo Kung               Directora Encargada del Departamento de Ciencias de 

la Salud. 

Dr. Ernesto Bancalari Benavides           Director de la Escuela de Medicina Humana. 

Mgtr. CD. Christian R. Alva Morgan     Director de la Escuela de Odontología. 

Dra. Miriam Saavedra Covarrubia         Directora de la Escuela de Enfermería. 

Mtra. Patricia Becerra Escate         Directora de la Escuela de Psicología.  

Dra. Soledad Guerrero Quiroz              Docente invitado en Consejo de Facultad  

Pbro. Jorge Villegas Flores         Capellán de la Facultad de Medicina. 

Lic. Irene Rangel Castro                        Secretaria Académica de la Facultad de Medicina.  

 
 

Agenda: 
 

 Revisión de proyección de grupos para el ciclo 2020-II 

 Revisión de horarios para el ciclo 2020-II 

 

Acuerdos:  
 

1.1. El Decano solicita a sus directores de escuela presentar los grupos proyectados para el 
ciclo 2020-II, indica que deben tomar en cuenta que debido a la modalidad virtual recién 
se está implementado en la universidad es probable que las proyecciones no sigan el 
mismo comportamiento de ciclos pasados y sería conveniente revisarlas cuando el ciclo 
2020-I se encuentre acabando. 
 

1.2. Los Directores de Escuela muestran sus proyecciones las cuales son revisadas por el 
Consejo de Facultad. 

 

1.3. La Directora de Departamento indica que en algunos ciclos menores se solicitará que se 
optimicen el número de docentes para el dictado de la asignatura. 

 

1.4. La Directora de Departamento solicita también los horarios a los directores de escuela 
para ser revisado, una vez que fueron revisados y previa explicación que los ambientes 
de virtuales serán de capacidad para 50 alumnos, recalca a los Directores de Escuela que 
revisen nuevamente sus horarios y realicen las modificaciones pertinentes basadas en la 
reunión de hoy. 



 
 

  
 
 

 
 
 

 

1.5. La Directora de Departamento, informa a los directores de escuela que sus horarios 
deben ser enviados a la secretaria académica para que ella consolide todos los horarios 
en la plantilla de excel para la Facultad de Medicina, respetando los ambientes asignados 
por Dirección Académica.  

 

  
Cuenta con la conformidad del Decano 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

Lic. Irene Mercedes del Rocío Rangel Castro 
Secretaria Académica 
Facultad de Medicina 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

  
 
 

 
 
 

 
RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE 

FECHA TRECE DÍAS DEL MES DE JULIO DEL AÑO 2020 
 
 
Asistentes:  
Mtro. Luis Jara Romero                       Decano Encargado. 

  Mtra. Elena Chau Loo Kung              Directora Encargada del Departamento de Ciencias de 

la Salud. 

Dr. Ernesto Bancalari Benavides           Director de la Escuela de Medicina Humana. 

Mgtr. CD. Christian R. Alva Morgan     Director de la Escuela de Odontología. 

Dra. Miriam Saavedra Covarrubia  Directora de la Escuela de Enfermería. 

Mtra. Patricia Becerra Escate              Directora de la Escuela de Psicología. 

Mgtr. CD. Juan Carlos Julca Lévano      Docente invitado en Consejo de Facultad 

Dra. Soledad Guerrero Quiroz              Docente invitado en Consejo de Facultad  

Pbro. Jorge Villegas Flores   Capellán de la Facultad de Medicina. 

Lic. Irene Rangel Castro                        Secretaria Académica de la Facultad de Medicina.  

 
 

Agenda: 
 

 Informe sobre carga horaria 

 Informe sobre Internando 

 Avance en la programación del ciclo 2020-II 

 Coordinadores de asignaturas 2020-II 

 Sílabos 2020 -II 

 
Acuerdos:  
1.1. Los miembros presentes en la sesión de Consejo de Facultad, han aprobaron los 

siguientes expedientes: 
 

                                    

  Título Profesional   :04 

 Escuela de Psicología   :04 

 
 

1.2. El Decano da la bienvenida al nuevo miembro del Consejo de Facultad como docente 
invitado al Dr. Juan Carlos Julca Lévano. 
 

1.3. Los Directores de Escuela afirman estar al día en la presentación de su carga horaria y 
haber cumplido con la entrega oportuna de las mismas a la Directora de Departamento. 

 



 
 

  
 
 

 
 
 
1.4. El Decano recalca la importancia de que las clases virtuales tengan pequeñas pausas 

activas de modo que no sean más dinámicas para los estudiantes. 
 

1.5. Los Directores de Escuela tienen como pendiente determinar si para reactivar el 
internado utilizarían el CEFO o la CLUSAT. 

 

1.6. Los Directores de Escuela informan que ya han recepcionado todos los sílabos de los 
docentes de escuela, sin embargo, indican que con algunos docentes de otras escuelas 
es poco lenta la coordinación. 

 
1.7. El Decano acuerda con los directores de escuela, solicitar a Vicerrectorado de 

Investigación un mecanismo para facilitar la información necesario para los estudiantes 
que deseen realizar trabajos de investigación. 

 

  
Cuenta con la conformidad del Decano 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

Lic. Irene Mercedes del Rocío Rangel Castro 
Secretaria Académica 
Facultad de Medicina 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

  
 
 

 
 
 

 
RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE 

FECHA TRECE DÍAS DEL MES DE AGOSTO DEL AÑO 2020 
 
 
Asistentes:  
Mtro. Luis Jara Romero                       Decano Encargado. 

  Mtra. Elena Chau Loo Kung               Directora Encargada del Departamento de Ciencias de 

la Salud. 

Dr. Ernesto Bancalari Benavides           Director de la Escuela de Medicina Humana. 

Mgtr. CD. Christian R. Alva Morgan     Director de la Escuela de Odontología. 

Dra. Miriam Saavedra Covarrubia  Directora de la Escuela de Enfermería. 

Mtra. Patricia Becerra Escate              Directora de la Escuela de Psicología. 

Mgtr. CD. Juan Carlos Julca Lévano      Docente invitado en Consejo de Facultad 

Dra. Soledad Guerrero Quiroz              Docente invitado en Consejo de Facultad  

Pbro. Jorge Villegas Flores   Capellán de la Facultad de Medicina. 

Lic. Irene Rangel Castro                        Secretaria Académica de la Facultad de Medicina.  

 
 

Agenda: 
 

 Evaluación docente. 
 Informe sobre internado (reincorporación de estudiantes) 
 Informe sobre entrega y publicación de sílabos 2020-II 
 Informe sobre desempeño de los comités curriculares 
 Cumplimiento de requerimientos de VRA 
 Acuerdos para el inicio del semestre 2020-II 

 
Acuerdos:  

1.1. Los miembros presentes en la sesión de Consejo de Facultad, han aprobaron los 
siguientes expedientes: 

 
    Grado Académico de Bachiller             :14 

 Escuela de Psicología   :03 
 Escuela de Enfermería                    :11 

                                    

  Título Profesional   :07 

 Escuela de Enfermería  :05 

 Escuela de Psicología  :02 
 

Segunda Especialidad             :01 

  Escuela de Odontología  :01 

 

 



 
 

  
 
 

 
 
 

 
 
 

1.2. La Directora de Departamento informa que la evaluación docente que se llevó a cabo 
para el ciclo 2020-I, solo se limitó a evaluar al coordinador de la asignatura, los demás 
docentes no fueron evaluados por los alumnos. 
 

1.3. Con respecto al internado, los Directores de Escuela indican lo siguiente: 
 

- Escuela de Enfermería, sus internos no desean comenzar con el internado de manera 
presencial y tampoco virtual. 

- Escuela de Odontología, tanto el Hospital Regional como el Hospital FAP de Lima no 
recibirán internos, por ello la escuela se encuentra trabajando un proyecto para 
adecuar los ambientes del CEFO y hacer uso de ellos para que los alumnos puedan 
terminar en el su internado.  

- Escuela de Psicología, solo sus alumnos de prácticas pre profesionales que realizan 
sus actividades en salas clínicas tienen preocupación por el ambienta a utilizar, con 
los demás alumnos sus actividades se realizan de manera virtual. 

- Escuela de Medicina, el Hospital Belén que brindaba sus ambientes como sede 
hospitalaria no está de acuerdo con que regresen los internos. 
 

1.4. La Directora de Escuela de Enfermería informa que, con respecto a la entrega y 
publicación de sílabos han logra su cumplimiento al 100%. La Directora de Escuela de 
Psicología menciona que el único sílabo con el que no ha podido cumplir es con silabo 
del curso de Filosofía que corresponde a otro departamento. El Director de Escuela de 
Odontología, informa que el cumplimiento de sílabos se encuentra en un 97% de 
avance. El Director de Escuela de Medicina, informa que se encuentra en un 50% de 
avance con respecto al cumplimiento de publicación de sílabos. 

 

1.5. El Consejo de Facultad aprueba los reglamentos de internado. 
 

1.6. El Decano aprueba elaborar resolución de agradecimiento por su destacada 
participación como ponente internacional al Dr. Fernando Goldberg.  
 
  

Cuenta con la conformidad del Decano 

 

 

 

 

 

 

Irene Mercedes del Rocío Rangel Castro 



 
 

  
 
 

 
 
 

Secretaria Académica 
Facultad de Medicina 

 

 
RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE 

FECHA CUATRO DÍAS DEL MES DE SETIEMBRE DEL AÑO 2020 
 
 
Asistentes:  
Mtro. Luis Jara Romero                       Decano Encargado. 

  Mtra. Elena Chau Loo Kung               Directora Encargada del Departamento de Ciencias de 

la Salud. 

Dr. Ernesto Bancalari Benavides           Director de la Escuela de Medicina Humana. 

Mgtr. CD. Christian R. Alva Morgan     Director de la Escuela de Odontología. 

Dra. Miriam Saavedra Covarrubia  Directora de la Escuela de Enfermería. 

Mtra. Patricia Becerra Escate              Directora de la Escuela de Psicología. 

Mgtr. CD. Juan Carlos Julca Lévano      Docente invitado en Consejo de Facultad 

Dra. Soledad Guerrero Quiroz              Docente invitado en Consejo de Facultad  

Pbro. Jorge Villegas Flores   Capellán de la Facultad de Medicina. 

Lic. Irene Rangel Castro                        Secretaria Académica de la Facultad de Medicina.  

 
 

Agenda: 
 

 Reincorporación al internado 2020 
 Evaluación del inicio del ciclo 2020-II 
 Proceso disciplinario a alumnos. 

 
 
Acuerdos:  

 
1.1. El Decano informa que el Interno en lo que corresponde al Minsa avanza favorablemente 

para reincorporación de los alumnos y con respecto a Essalud, no se ha dado una 
respuesta oficial para aceptar la reincorporación de los alumnos y finalmente se indicó 
que los internos que pertenecían a la FAP – Lima, se tendría que coordinar para que los 
internos hagan sus actividades en las instalaciones de la FAP- Chiclayo. 
 

1.2. El Decano informa a los Directores de Escuela que, la elección de las plazas para la Red 
Chiclayo – Minsa, correspondería un 20% para la USAT, siendo el orden de elección el 
segundo lugar después de la UDCH.  

 

1.3. El Decano solicita a los Directores de Escuela que se reúnan con sus internos del Minsa 
para que hagan la elección de las plazas. 

 



 
 

  
 
 

 
 
 
1.4. La propuesta de los Directores del inicio de las actividades del internado es octubre del 

2020. 
 

1.5. El inicio de clases del ciclo académico del 2020-II se dio de manera correcta informan 
los Directores de Escuela, monitoreando de manera más cercana las clases virtuales, en  
coordinación con los docentes teniendo sus aulas virtuales implementadas para el 
desarrollo de las clases. 
 

1.6. La Directora de Escuela de Enfermería, presenta la apelación de una alumna que solicita 
cambiar su estado de separación definitiva a temporal, la directora presentó la 
justificación que evidenció la alumna a su favor. 
 

1.7. La Directora de Escuela de Medicina, presenta el caso de una falta cometida por un 
alumno contra su docente mediante el uso de redes sociales, solicitando se inicié el 
proceso correspondiente.  

 

1.8. El Consejo de Facultad aprueba la apelación en favor de la alumna de Escuela de 
Enfermería y también decide iniciar el proceso correspondiente con respecto al caso del 
alumno de la Escuela de Medicina. 
 
  

Cuenta con la conformidad del Decano 

 

 

 

 

 

 

Irene Mercedes del Rocío Rangel Castro 
Secretaria Académica 
Facultad de Medicina 

 



 

 
RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE 

FECHA DOCE DÍAS DEL MES DE OCTUBRE DEL AÑO 2020 
 
 
Asistentes:  
Mtro. Luis Jara Romero                       Decano Encargado. 

  Mtra. Elena Chau Loo Kung                 Directora Encargada del Departamento de Ciencias de 

la Salud. 

Mgtr. CD. Christian R. Alva Morgan     Director de la Escuela de Odontología. 

Dra. Miriam Saavedra Covarrubia  Directora de la Escuela de Enfermería. 

Mtra. Patricia Becerra Escate              Directora de la Escuela de Psicología. 

Mgtr. CD. Juan Carlos Julca Lévano      Docente invitado en Consejo de Facultad 

Dra. Soledad Guerrero Quiroz              Docente invitado en Consejo de Facultad  

Pbro. Jorge Villegas Flores   Capellán de la Facultad de Medicina. 

Lic. Irene Rangel Castro                       Secretaria Académica de la Facultad de Medicina.  

Med. Tatiana Zagaceta Chira               En representación de Escuela de Medicina Humana  

 
 

Ausente: 
Dr. Ernesto Bancalari Benavides           Director de la Escuela de Medicina Humana. 

 (Justificó su inasistencia por motivos personales) 
 

Agenda: 
 

 Informe sobre Avance de POA 
 Informe sobre 1° corte académico 
 Informe de Proceso Disciplinario 
 Día de la Facultad de Medicina 

 
Acuerdos:  

 
1.1. El Decano acuerda con los integrantes del Consejo de Facultad presente, que la fecha 

escogida para la celebrar el DIA DE LA FACULTAD DE MEDICINA será el próximo 19 de 
octubre del 2020 a las 12 horas, la ceremonia tendría una duración de 2 horas, la cual 
comenzaría con la misa a cargo del Capellán de la Facultad Pbro. Jorge Villegas. 
 

1.2. En relación al POA, los directores de escuela informan: 
 

- Enfermería: se encuentran avanzando su información 

- Psicología: han elaborado su presupuesto POA, considerando su número de 

integrantes. 

- Odontología: información al 90% avanzada. 

- CEFO: información avanzada al 80%. 

 



 
 

  
 
 

 
 
 

El Decano da fecha máxima para entregar su información hasta el 16 de octubre del 

2020. 

1.3. Los Directores de Escuela informan que el 1er. Corte se realizó de manera adecuada, la 
mayoría de las escuelas tiene un logro esperado por encima del 90%, indican que 
algunos de los factores identificados que generan problemas en los alumnos y sus clases 
virtuales, es fallas en la conectividad, problemas económicos y enfermedades de ellos o 
familiares cercanos. 

 
1.4. El Director de Escuela de Odontología solicita, respetar las matrículas de los alumnos de 

internado que no lograron obtener plaza durante el tiempo de pandemia en los centros 
de salud y no realizarles cobros de más. 

 

1.5. El Consejo de Facultad determina que la falta cometida por el estudiante Shilber Vásquez 
Fuentes es grave y la su sanción es la suspensión de 14 días calendario, incluyendo para 
el próximo semestre matrícula condicional. 

 

 
Cuenta con la conformidad del Decano 

 

 

 

 

 

 

Irene Mercedes del Rocío Rangel Castro 
Secretaria Académica 
Facultad de Medicina 



 

 
RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE 

FECHA TRES DÍAS DEL MES DE NOVIEMBRE DEL AÑO 2020 
 
 
Asistentes:  
Mtro. Luis Jara Romero                       Decano Encargado. 

  Mtra. Elena Chau Loo Kung                 Directora Encargada del Departamento de Ciencias de 

la Salud. 

Mgtr. CD. Christian R. Alva Morgan     Director de la Escuela de Odontología. 

Dr. Ernesto Bancalari Benavides           Director de la Escuela de Medicina Humana. 

Dra. Miriam Saavedra Covarrubia  Directora de la Escuela de Enfermería. 

Mtra. Patricia Becerra Escate              Directora de la Escuela de Psicología. 

Mgtr. CD. Juan Carlos Julca Lévano      Docente invitado en Consejo de Facultad 

Dra. Soledad Guerrero Quiroz              Docente invitado en Consejo de Facultad  

Pbro. Jorge Villegas Flores   Capellán de la Facultad de Medicina. 

Lic. Irene Rangel Castro                       Secretaria Académica de la Facultad de Medicina.  

 
 
 

Agenda: 
 

 Informe de Proceso Disciplinario 
 Usat Science – Facultad de Medicina 
 POA 

 
Acuerdos:  

 
1.1. El Decano informa a los integrantes del Consejo de Facultad que, de acuerdo a la 

sugerencia del área Legal, en relación al caso del estudiante Shilber Vásquez Fuentes. 
 

1.2. El Consejo de Facultad ratifica su decisión de sancionar con 14 días calendario, 
incluyendo para el próximo semestre matrícula condicional al estudiante Shilber Vásquez 
Fuentes; quedando pendiente indicar la fecha en la que se hará efectiva la aplicación de 
la respectiva sanción. 

 

1.3. El Decano solicita a la escuela de Enfermería de a conocer a todos el Consejo de Facultad 
la programación de las actividades para el concurso de USAT Science, se dan a conocer 
los siguientes puntos: 

 

- Fecha de USAT Science: 16 de noviembre del 2020 

- Hora de inicio y fin: 15:00 a 19:00 

 

 

 

 



 
 

  
 
 

 
 

- Orden de presentación de proyecto:  

1. Escuela de Enfermería 

2. Escuela de Medicina 

3. Escuela de Psicología 

4. Escuela de Odontología 

 

1.4. El Decano informa que, Vicerrectorado de Investigación ha solicitado a las escuelas 
apoyen económicamente al de Gestión Programa Investigación Estudiante con un 
monto de 1500 soles cada una. 
 

1.5. Los Directores de Escuela acuerdan que se realizará el próximo año un taller de 
“competencias blandas” dirigido a los estudiantes de últimos ciclos de cada escuela, con 
el fin de mejorar su comunicación asertiva y habilidades de liderazgo.  

 

 
 

Cuenta con la conformidad del Decano 

 

 

 

 

 

 

Irene Mercedes del Rocío Rangel Castro 
Secretaria Académica 
Facultad de Medicina 


